

La Lettre du Président N° 5

6 juin 2024

La saison de Bridge s'achève...

Du moins, c'est la saison des compétitions fédérales qui s'achève. Et beaucoup d'entre vous continueront à jouer: entre amis, sur vos lieux de vacances, dans les Festivals d'été, et bien sûr à Rennes où notre partenariat avec le BCR permettra de jouer tout l'été.

Lorsque j'ai pris la responsabilité du Club en septembre et que j'ai dû rentrer dans les réalités il m'est apparu nécessaire de bien clarifier le processus d'indemnisation des compétiteurs en vigueur depuis des années. Non à cause d'irrégularités, mais pour éviter un possible risque de débordement. Déjà, dès septembre, nous avons réservé les indemnités aux seuls adhérents participants effectivement à la vie du club et à l'accueil des compétitions, et cette mesure nous a permis d'assurer sans trop de mal l'accueil de 27 jours de compétition en 9 mois. Mais, du fait du dynamisme de l'école et de l'engouement pour les compétitions, ma préoccupation était qu'une trop forte progression des indemnités puisse affecter les finances du club. Aussi avons nous mis au point un nouveau «Règlement de l'aide financière aux compétiteurs» qui a été adopté lors de la dernière réunion du Bureau et s'appliquera la saison prochaine. Le montant total distribuable chaque année aux compétiteurs ne pourra excéder ce que reçoit le club du Comité pour l'accueil des compétitions. A titre de référence, ce «plafond» avait été légèrement dépassé en 2023. Je vous invite à lire, soit au club, soit sur le Site web du club, ce «Règlement» qui détaille les nouvelles conditions d'attribution. Parallèlement à ce dispositif, les inscriptions aux Interclubs et les inscriptions du professeur de bridge salarié à toutes ses compétitions ont été «sorties» de l'enveloppe d'indemnisation et seront classés dans le budget «opérations promotionnelles».

Donc n'hésitez pas à faire des compétitions et participez à l'accueil comme vous l'avez si bien fait cette année ! Le bridge est un jeu; comme dans tout jeu on souhaite gagner...La compétition apporte en plus le piment, une sorte de défi, un apprentissage de la modestie, et parfois de grandes satisfactions; c'est aussi bien sûr un moyen de progresser.

Mais, au quotidien, c'est la convivialité qui doit être la marque de notre club ; que vous ayez plaisir à venir y jouer, à rencontrer d'autres bridgeurs. Que tous les niveaux de bridge soient accueillis sans condescendance et que soient évitées les remarques désobligeantes.

Mercredi 19 juin vous sera proposée une matinée «Retrouvons nos manches»: nettoyage et rangement de 9h à 12h (si nécessaire). Toiles d'araignée, radiateurs, étagères, recoins, plinthes, cadres, révision des boîtes d'enchères, nettoyage de surface des bridgemates, etc... Quelques têtes de loup, des chiffons propres, quelques aspirateurs, quelques cuvettes et éponges, et de la bonne humeur...Une feuille d'inscription sera affichée au club.

Cette «saison» de bridge aura été très positive pour le club et son école en terme de fréquentation et d'activité. Nous reparlerons plus tard de la rentrée de septembre, du **Festival du Dimanche 15 septembre**, et des nouveautés à venir ou en projet. Pour le Festival cependant, dès maintenant, ceux qui en ont la possibilité peuvent solliciter les commerçants qu'ils connaissent pour obtenir des lots (bons d'achat, produits, réduction...) distribuables lors de cet fête.

Bon bridge au club !
Cordialement.

Jean-Noël Le Frêche

Portable:06 07 85 41 31
«jn.lefreche@wanadoo.fr»